

千里メイプル ロータリークラブ

創立 1998年6月13日



例会日 毎週木曜日 18時30分
例会場 ホテル阪急 エキスポパーク
会長 高尾修宏
幹事 高木尾下吉宏
会報委員長 山本雅之

2014-2015年度 RI テーマ

LIGHT UP ROTARY
(ロータリーに輝きを)

会長 ゲイリー C.K. ホアン

2015年3月19日発行 会報第784号

今週のプログラム

(2015年3月19日 第784回例会)

卓話 「我が家の誕生会」

担当： 山下 聰一郎 会員

次週のプログラム

(2015年3月26日 第785回例会)

卓話 「スイスオルゴールと40年のあゆみ」

担当： 佐伯 吉捷 会員

第783回例会 (2015年3月12日) の記録

<ロータリーソング>

♪ それでこそロータリー ♪

全会員

<会長挨拶>

北陸新幹線について

高尾会長

東京と北陸を結ぶ北陸新幹線が3月14日に開業、約4時間掛かった東京～金沢が最短2時間28分で行けるようになります。カーブで車両を傾ける技術が発達し、どんどん早く走れるようになっています。北陸新幹線のおかげで、首都圏が近くなるため、金沢駅のある石川県は観光客が増えると期待し、特産品のPRに力を入れています。企業進出も予想され、すでに本社の一部を東京から富山に移したりする企業も出てきています。首都圏や東海地方の大地震でも、会社の部署を分散すれば、被害も少なくなるとの考え方からです。東海道新幹線は東京オリンピックに合わせて1964年に開業しました。最初の新幹線「0系」は、最高速度210キロ、東京～大阪4時間でした。最新の「N700A」はさらに早くなり、ダイヤ改正が行われる3月14日から最高速度285キロ、最短2時間22分で走ります。ブレーキ性能や騒音対策

も向上し、台湾では、日本の技術を採用した「台湾高速鉄道」が2007年に開業しました。イギリスの高速鉄道でも日本の電車が走るなど、日本の技術が高い評価を得ています。江戸時代には、大阪～江戸は手紙などをリレー方式で運ぶ飛脚で3～4日かかっていました。15日以上歩く旅人もいたそうです。来春には、北海道新幹線の新青森～新函館北斗間が開業します。津軽海峡の海底にある青函トンネルを走り、北海道から九州まで新幹線で結ばれます。2030年度末には雪まつりやジンギスカンで有名な札幌まで伸びる計画です。リニア中央新幹線も2027年に開業予定で、最高時速500キロ、東京～名古屋286.6kmを40分で結びます。2045年には大阪まで1時間7分で走ります。

将来、大阪に住む学生や社会人が東京の大学や会社に通っていても不思議ではなくなる時代が来ます。

<ピアノ演奏曲>

近藤美里さん

1. 四季より「春」 ヴィヴァルディ
2. 春待草
3. 桜色舞うころ

<幹事報告>

- 木下幹事
1. 地区より「ロータリーの心と実践 2015 年度 改訂版」が送付されました。全会員メールボックスに配布しています。
 2. 昨年度 IM 第 2 組ガバナー補佐を務められた 井上義信様 (吹田 RC)が 3 月 8 日にご逝去 されました事を謹んでご報告させて頂きます。
 3. サンパウロ国際大会参加旅行案内が東日観光 から届いています。
 4. お花見例会参加申し込み表を回覧致しますのでご記入ください。
 5. 明後日 3 月 14 日 (土) 午後 1:30~ホテル阪 急エキスポパーク、オービットホールにて第 2 組インターナショナルミーティングが開催され ます。皆様ご出席を宜しくお願ひ致します。

<出席報告>

山下出席担当
会員数 (内出席免除会員 4 名) 23 名
本日の出席者数 (内免除会員 1 名) 15 名
本日の出席率 75 %

前々回 (2 月 26 日) の修正出席率 85.71 %
2 月のホームクラブ出席率 78.57 %
2 月の平均出席率 82.14 %

<SAA 報告> 山下副 SAA

*スマイルボックス

黒川会員：日暮れは遅いが寒い！！

水本会員：本日の社会奉仕フォーラム
宜しくお願ひ致します。

山下会員：コメント無し

*ロータリー財団

黒川会員：ジョギング 20 日目です。

高尾会長、相原会員、小山会員、山下会員
：コメント無し

*米山記念奨学会

藤田会員：今年は同窓会の案内が多いです。

山田会員：来週は出張です。

黒川会員：雨の日も風の日も走ってます。

3 Km ですが。

木下 (健) 会員：今週末は 2 月堂のお水取りです

高尾会長、岸上会員、山下会員：コメント無し

*ラオス基金

藤田会員：花粉症、今年も手強いです！！

黒川会員：ラオスに行こう！

高尾会長、岸上会員、山下会員：コメント無し

*メイプル基金

高尾会長、山田会員、木下 (健) 会員、藤田会員、
山本 (友) 会員、水島会員

：水本委員長、社会奉仕フォーラム宜しく
お願ひ致します。

水本会員：1.17 に続いて 3.11 ！

何年経ってもつらいですね！！

黒川会員：孫はかわいい！！

岸上会員、山下会員：コメント無し

<社会奉仕フォーラム> 水本 徹 会員
「ロータリーフェスティバル」について

5 月 5 日中之島にて開催される「ロータリーフェスティバル」の簡単な内容説明と当日参加へのお願ひを行った。全員登録で登録料@ ¥2,000 は奉仕金より拠出済み。

「社会奉仕活動の現状と将来に向けて」
今年度、ニコニコを奉仕金として確立しクラブ運営にも使用出来る「メイプル基金」を新たに設置、会員の皆様の協力によって 3 月現在で社会奉仕に使える奉仕金は ¥582,190 で、
これから当クラブの社会奉仕活動について、
過去の実績からこれからの方針について、
会員の意見をお聞きした。

その結果、過去には幼稚園・老人ホームへの慰問やボートの贈呈・薬物乱用防止活動を進めてきたが、奉仕活動は継続する事が最も大事ではないか。まだまだ終わりの見えない除染活動をはじめとする福島への活動に福島 21RC の情報を参考にして特化すべきとの多数の意見を頂き、最終的に今後、社会奉仕活動は「福島への支援活動」国際奉仕は「ラオスへの保健衛生支援活動」に特化した活動を進めて行く事となった。

(担当：水本)